

Mit viel Liebe von Hand geschmiedeter Schmuck aus Schweizer Naturgold – mit dem Sie sich wie ein Kaiser fühlen!

Jeder von uns ist ein Kaiser! Wir haben es nur vergessen. Eingespannt in unsere Alltagspflichten, sind wir uns nicht mehr bewusst, wie mächtig und erhaben jeder von uns ist! Unsere natürliche Exzellenz ist erblasst.

Drei Dinge begleiten mich seit frühester Jugend: Passion für Naturgold (Goldwaschen), Freude an Kunsthandwerk, Liebe für handgemachten Schmuck. Später kam ein vierter wichtiger Punkt hinzu: ein starkes Interesse am Wissen der Mystiker und damit verbunden nach einem tieferen Verständnis allen Seins und der Vorgänge in der Natur.

Aus meinem persönlichen Entwicklungsprozess entstand 2013 die „Edelmetallschmiede“. In einzigartiger Weise sind darin diese vier Dinge kombiniert.

Sonne und Gold – diese beiden Erscheinungen üben gleichermaßen eine Faszination auf mich aus. Nur mit Hilfe der Sonne erstrahlt das Gold in vollem Glanz. Ich habe mir immer gesagt, dass ich beim Goldwaschen viele kleine Sonnen aus der Erde grabe. **Mit meinem Goldschmuck aus Naturgold bringe ich mehr Sonne in Ihren Alltag, damit Ihre Exzellenz wieder erstrahlt!**

Das zu **100% ökologisch gewonnene Naturgold** für meinen Schmuck beziehe ich bei Swissgolder, Marcel Siegenthaler. **Daraus schmiede ich einzigartige Schmuckstücke für Sie.** Ich verarbeite das Gold so wie es die Natur hervorbringt d.h. ich füge der natürlichen Gold-Legierung nichts bei. Darum ist mein Schmuck **besonders wertvoll** und von ungewöhnlich schöner Farbe.

„Es ist meine Aufgabe, Sie auf Ihrem Weg einen kurzen Augenblick zu begleiten und Ihnen durch meine Arbeiten etwas mitzugeben, dass Ihre natürliche Schönheit und Ausstrahlung noch verstärkt!“

Markus Liechti, Edelmetallschmiede